

## Decana FCS participa en caminata por la salud, organizada por el Ministerio de Salud y la OPS

Escrito por Rafael Paez

Lunes 11 de Noviembre de 2019 09:52 - Última actualización Lunes 11 de Noviembre de 2019 10:09

---

La doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, presidió la delegación de la Universidad Autónoma de Santo Domingo que participó en la Caminata por la Salud, organizada por el Ministerio de Salud Pública y la Organización Panamericana de la Salud (OPS), la cual sirvió de cierre a la “Fiesta de la Semana del Bienestar”, y tuvo como escenario el Parque Iberoamérica.



La doctora Rosel ejerció el rol de representante del Ministerio de Salud y participantes en la caminata.

La actividad buscó promover en los participantes estilos de vida saludables, a través de la realización de ejercicios físicos, una buena alimentación, evitar el consumo de alcohol, tabaco, y otras sustancias que pueden dañar a la salud física y mental.

El evento fue encabezado por el doctor **Rafael Sánchez Cárdenas**, y otros funcionarios en representación de las instituciones participantes



El doctor Sánchez Cárdenas y la doctora Rosel Fernández (en amarillo) durante el desarrollo de la actividad.



La decana FCS junto a miembros de la delegación que le acompañó en el evento.